

Update 2 vom 28.12.2024 / Wohnhausbrand Familie Krüger

Liebe Ebersgönsler/innen auf Wunsch der Familie Krüger informieren wir Euch/Sie über den aktuellen Stand in der Sache „Wohnhausbrand“ am Wingert.

In der Zwischenzeit wurde das Grundstück, sowie das Gebäude kriminaltechnisch und durch die Versicherung begutachtet.

Eine weitere Begutachtung durch die Versicherung und einen Bauchemiker steht noch aus. Man will hier gesundheitliche Gefährdungen für die Familie und die Helfer einschätzen, bzw. ausschließen.

Aus diesem Grund dürfen zurzeit noch keine Hilfs,- oder Aufräummaßnahmen durchgeführt werden.

Positiv zu vermerken ist, dass die Ölheizung wieder mittels Stromversorgung provisorisch aktiviert werden konnte.

Somit können weitere Schäden z. B. durch Frost vermieden werden.

Birgit und Ben möchten sich mit diesem Schreiben auf das Herzlichste für jedwede Hilfe bedanken.

Die beiden wohnen zurzeit bei der ältesten Tochter, Mareike, mit Familie in Pohl-Göns.

Sie wünschen allen einen guten Start in ein gesundes, friedvolles, neues Jahr 2025.

Über die weitere Entwicklung, sowie den Bedarf an Hilfe und Hilfsmitteln werden wir hier regelmäßig informieren.

Vielen Dank und herzliche Grüße
Birgit und Ben Krüger sowie das Orga Team

Freiwillige Feuerwehr Ebersgöns / Alexander Weiß

Ortsbeirat Ebersgöns / Stefan Höchst

Vereinsring Ebersgöns / Christoph Arnold

Ev. Kirchengemeinde Ebersgöns / Matthias Balk

Stadt Butzbach / Michael Merle